Téléphone +41 (0)44 317 22 66 Fax +41 (0)44 317 22 77 IBAN: CH88 0900 0000 8000 7211 9





Votre parrainage de projet «Garantir la survie des enfants».

Chers amis et amies de l'UNICEF.

Les décès des jeunes enfants sont deux fois moins nombreux dans le monde qu'il y a 25 ans. Pourtant, 4,9 millions de filles et de garçons meurent encore chaque année avant l'âge de 5 ans. Cette perte beaucoup trop élevée nous montre à quel point le parrainage de projet d'UNICEF Suisse et Liechtenstein «Garantir la survie des enfants» est essentiel et précieux. Les enfants devraient pouvoir grandir en sécurité, jouer, être curieux de découvrir le monde et apprendre à leur rythme.

Les premières années de vie marquent chaque être humain pour toute la suite de son parcours. Des nutriments en suffisance ainsi que des soins médicaux appropriés jouent donc un rôle essentiel, tout comme la relation de confiance établie entre un nourrisson ou un jeune enfant et ses parents. Actuellement, grâce à votre soutien, nous mettons en place en Bolivie les structures nécessaires à un encouragement précoce global. La priorité est donnée à la Villa de la Independencia, une ville située dans le département de Cochabamba, ainsi qu'à la Villa Mercedes à El Alto.

Au cours des six derniers mois, des efforts particuliers ont été déployés pour soutenir les pères et élaborer avec eux les contours d'un nouveau rôle. L'un de ces pères est Rudy Salluco, âgé de 23 ans. Avec grand soin et tout naturellement, il prend Romina, sa fille de neuf mois, dans les bras en l'appelant affectueusement «son trésor le plus précieux». Rudy a franchi ces derniers mois une étape de développement personnel importante. Au centre de santé San Francisco à El Alto, il a reçu, en même temps que d'autres jeunes pères, des informations et des suggestions pratiques concernant l'attitude à avoir envers son enfant. «Durant les rencontres du groupe, j'ai appris à être moins (macho) et à devenir un père impliqué, attentif», raconte fièrement Rudy. En plus, sa femme et lui se répartissent maintenant les travaux ménagers. La vie de famille est devenue ainsi plus harmonieuse. Le père et la mère passent beaucoup de temps avec Romina et en éprouvent de la joie.

«Dans ce groupe, nous avons réalisé ce qu'être père veut dire. Avant, je n'avais aucune idée de la manière dont je devais éduquer notre fille. C'est ici que j'ai appris à être un père responsable, compréhensif et aimant.»

Rudy Salluco, participant du programme destiné aux pères

Le programme destiné aux hommes auquel a participé Rudy avait lieu dans le cadre du projet de l'UNICEF «Care for Child Development» CCD. Le docteur Gustavo Flores, directeur du centre de santé, est le moteur de ce projet. Entre septembre 2023 et avril 2024, il a organisé des ateliers pour trente pères. À part la confiance en soi et de nouvelles perspectives, il leur a remis à chacun un sac de jouets à emporter. Il a créé un groupe WhatsApp et apprécie d'avoir un contact direct avec





les jeunes pères. Il a déjà réussi ainsi à désamorcer des situations tendues dans les familles avant qu'elles ne dégénèrent.

Entre septembre 2023 et avril 2024, l'UNICEF a fourni au total aux centres de santé 439 assortiments de jouets de confection artisanale tels que poupées en tissu, hochets et morceaux d'étoffe de différentes couleurs. Les professionnels les remettent aux familles avec les instructions utiles. Le personnel de santé a reçu pour sa part des lots de jouets spécifiques qui lui permettent d'évaluer de manière fiable le degré de développement de chaque enfant. 715 professionnels de la santé ont été formés pour déceler les retards de développement et conseiller les familles. Au total, 71 630 enfants de moins de cinq ans ont bénéficié de ces mesures. Ce sont là quelques chiffres qui montrent clairement l'effet de votre parrainage et la manière dont il guide le parcours de vie des enfants de Bolivie vers un avenir plein d'espoir.

Encouragement précoce au Burundi à partir de 2024

À partir de 2024, UNICEF Suisse et Liechtenstein soutient de plus un programme pour «l'encouragement précoce» au Burundi. Ce pays d'Afrique de l'Est sans accès à la mer est l'un des plus pauvres du monde. Les deux tiers de la population n'ont pas les moyens de s'offrir une alimentation saine et équilibrée. Pour plus de 87 pour cent des enfants de moins de deux ans, la nourriture nécessaire à un bon développement mangue. Plus de la moitié des filles et des garçons souffrent de malnutrition et la survie de 55 000 enfants est gravement menacée. En raison des besoins colossaux, UNICEF Suisse et Liechtenstein apporte son soutien au Burundi à partir de 2024 au moyen de mesures essentielles comme l'aménagement d'«hôpitaux amis des bébés» et des possibilités d'encouragement précoce.

Nous tenons à vous remercier de tout cœur pour votre contribution et votre parrainage de projet UNICEF et nous vous adressons nos meilleures salutations.

UNICEF Suisse et Liechtenstein



Leandra Misteli Responsable du programme Santé et nutrition





Grâce au projet de l'UNICEF «Care for Child Development» CCD, Rudy Salluco a pu bâtir une relation de confiance avec Romina, sa fille de neuf mois. En même temps que d'autres jeunes pères, Rudy a beaucoup appris sur l'attitude à avoir envers son enfant. Rudy ainsi que son épouse passent maintenant beaucoup de temps avec Romina et en éprouvent de la joie.





